






9
月
13
日
（
月
）、
石
川
県
ト
ラ
ッ
ク
協

会
（
久
安
常
信
会
長
）
は
、
県
選
出
の
与

党
国
会
議
員
に
対
し
、
令
和
4
年
度
の
ト

ラ
ッ
ク
関
係
施
策
に
関
す
る
要
望
活
動
を
行

い
ま
し
た
。

馳
浩
衆
議
院
議
員
事
務
所
を
訪
問
し
た
久

安
会
長
は
、
コ
ロ
ナ
禍
に
お
け
る
自
動
車
関

係
諸
税
の
減
免
措
置
や
高
速
道
路
の
料
金
割

引
の
拡
充
な
ど
を
求
め
る
と
と
も
に
、
ド
ラ

イ
バ
ー
の
労
働
条
件
の
改
善
と
持
続
可
能
な

物
流
の
確
保
に
向
け
た
支
援
策
な
ど
要
望
事

項
の
実
現
を
強
く
訴
え
ま
し
た
。

要
望
書
を
受
け
取
っ
た
馳
議
員
は
、
「
年

末
の
税
制
改
正
に
反
映
で
き
る
よ
う
全
力
を

尽
く
し
た
い
。
現
在
、
与
党
と
し
て
コ
ロ

ナ
禍
で
の
新
た
な
経
済
対
策
を
編
成
中
で
あ

り
、
中
小
事
業
者
に
不
安
感
を
与
え
な
い
よ

う
に
対
処
し
て
い
き
た
い
」
な
ど
と
述
べ
、

要
望
事
項
に
理
解
を
示
さ
れ
ま
し
た
。

ほ
か
5
氏
の
議
員
事
務
所
に
つ
い
て
も
、

端
岩
男
専
務
理
事
ら
が
訪
問
し
、
対
応
い
た

だ
い
た
西
田
昭
二
衆
議
院
議
員
は
「
業
界
の

課
題
を
踏
ま
え
、
皆
さ
ん
の
思
い
に
応
え
ら

れ
る
よ
う
、
し
っ
か
り
と
働
き
た
い
」
と
応

じ
ま
し
た
。

コロナ禍における税制改正等を国会議員へ要望
～令和4年度トラック関係施策に関する要望活動～
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